

kampai

Operasi Patuh Rinjani 2022, Satlantas Polres KSB Sosialisasi Dan Penyuluhan Dibeberapa Sekolah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Jul 20, 2022 - 08:36



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat rutin melakukan operasi patuh rinjani 2022 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, selain operasi satuan Lalulintas melakukan sosialisasi dan penyuluhan di beberapa SMA.

Kegiatan itu dilakukan, pada Selasa, 19 Juli 2022 pukul 07.00 wita yang bertempat di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat yang akan berlangsung dari tanggal 11 sampai 24 Juli 2022, dengan penanggungjawab kegiatan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin. S.I.K., M.IP.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan, dalam kegiatan dilaksanakan dipimpin oleh Kasat Lantas AKP I Made Sugiarta, SH, Kasiwas AKP I Made Suarta, paur subag Kerma Bag Ops IPTU Ika Hidayati, S.S, Kanit Regident Sat Lantas IPTU M Athar, KBO Lantas IPDA I Putu Yudi Artawan, SH, para Kasatgas serta anggota yang terlibat dalam sprint operasi patuh rinjani 2022.

Pukul 06.30 wita bertempat di depan Mako Polres Sumbawa Barat dilaksanakan apel kegiatan Ops Patuh Rinjani 2022 Polres Sumbawa Barat. Dalam arahan mengatakan, kegiatan Ops hari ini dilaksanakan dengan dua bentuk kegiatan berupa kegiatan penindakan yang akan dilakukan oleh satgas gakum dengan lokasi Jln. Raya Pakirum Kecamatan Taliwang dan Jln raya Seteluk depan Mako Polsek Seteluk serta kegiatan sosialisasi dan penyuluhan yang dilakukan satgas preemtif di lokasi SMAN 1 Taliwang dan SMAN 1 Jereweh.

"Lakukan penindakan kepada pelanggar yang melakukan pelanggaran kasat mata serta selalu utamakan keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan serta lakukan pembagian brosur keselamatan berlalulintas dan himbauan kepada masyarakat," katanya.

Pukul 07.00 wita, anggota lantas dan tim gabungan turun ke Jln. Raya Pakirum Kecamatan Taliwang KSB, anggota yang terlibat sprin Ops Patuh Rinjani 2022 Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan operasi, dengan bentuk kegiatan berupa memberikan himbauan Kamseltibcar Lantas dan penindakan pelanggaran kasat mata serta membagikan brosur petunjuk keselamatan berlalulintas kepada pengguna jalan raya.

Dia menceritakan, bertempat di SMAN 1 Jereweh KSB telah dilaksanakan kegiatan Operasi Patuh Rinjani 2022 dengan bentuk kegiatan sosialisasi dan pendidikan terkait keselamatan dan ketertiban dalam berlalulintas serta mengenai informasi kegiatan Kepolisian operasi Patuh Rinjani 2022 kegiatan diikuti oleh sekitar 80 siswa.

"Pukul 10.50 wita bertempat di SMAN 1 Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat telah dilaksanakan, kegiatan operasi Patuh Rinjani 2022 dengan bentuk kegiatan sosialisasi dan pendidikan terkait keselamatan dan ketertiban dalam berlalulintas serta mengenai informasi kegiatan kepolisian Ops Patuh Rinjani 2022 kegiatan diikuti oleh sekitar 120 siswa," tuturnya.

Dia menambahkan, pukul 15.20 wita bertempat di depan Mako Polres Sumbawa Barat dilaksanakan apel kegiatan Ops Patuh Rinjani 2022 Polres Sumbawa Barat.

Pukul 16.00 wita bertempat Jln raya Seteluk depan Mako Polsek Seteluk Kab. Sumbawa Barat anggota yang terlibat sprin Ops Patuh Rinjani 2022 Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan operasi, dengan bentuk kegiatan berupa memberikan himbauan Kamseltibcar Lantas dan penindakan pelanggaran kasat

mata serta membagikan brosur petunjuk keselamatan berlalulintas kepada pengguna jalan raya.

Hasil operasi keselamatan Rinjani 2022 dengan penindakan sebanyak 22, dengan rincian kendaraan yang terlibat roda dua 16, roda empat 5 dan roda enam 1. Jenis pelanggaran tilang STNK 4, tilang helm 8, tilang sabuk 6 dan tilang sim 4. Barang bukti roda dua 3, Sim 3, STNK 13, roda empat 2 dan satu unit roda enam.(Adb)